

PRESENTACIÓN DE LA REVISTA "PAÍS VALENCIÁ-REPORTER"

EL PAÍS - VALENCIA. 5 NOV 1977

JAIME MILLAS

Antonio García Trevijano, editor de Reporter, presentó País Valenciá-Reporter, en un acto muy concurrido por políticos y representantes del mundo cultural, como revista que va a representar «la alternativa democrática en la prensa valenciana, no a la prensa valenciana, porque no trato de oponerme a nadie, dijo.

La revista tiene un funcionamiento autónomo, con un pequeño equipo dirigido por la periodista Marisa Ortega, y con una edición especial que intercala la información de la redacción central, que dirige José Antonio Martínez Soler, con los reportajes y artículos de opinión elaborados en el País Valenciano. El editor anunció que se iban a publicar once revistas diferentes, «experiencia inédita no sólo en España, sino en Europa.

En el primer número se tratan temas políticos, como el carácter inaplazable del Estatú y la Generalitat, el retorno de Blasco Ibáñez, reportajes de Valencia, Castellón y Alicante y colaboraciones.